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Ships on Danube II

Bildbeschreibung1)

Eine abstrakte und verschwommene Stadtlandschaft bei Nacht mit einem Gewässer, das Lichter, Gebäude
und Bäume reflektiert.

Analyse1)

Diese Fotografie präsentiert eine fesselnde, impressionistische Ansicht einer städtischen Landschaft in
der Dämmerung. Die Szene wird von einem Gewässer dominiert, möglicherweise einem Fluss oder See,
dessen Oberfläche fragmentiertes Licht und Farbe reflektiert. Ein hoch aufragendes Gebäude auf der
linken Seite des Bildes, das in einem verschwommenen, traumähnlichen Zustand dargestellt ist, deutet
auf eine moderne architektonische Präsenz hin. Die Gesamtästhetik erweckt ein Gefühl von Bewegung
und Vergänglichkeit und fängt die flüchtige Schönheit einer Stadt in der Abenddämmerung ein.
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002475 - Ships on Danube II

Bilddaten

Typ / Größe Durch Web Link

Aufnahme Digital Frank Titze
Entwicklung — —
Vergrößerung — —
Scanning — —
Bearbeitung Digital Frank Titze

Aufnahme Bearbeitung Veröffentlicht

Daten 07/2014 07/2014 09/2014

Breite Höhe Bits/Farbe

Original-Größe 7460 px 4240 px 16

Verhältnis ca. 1.76 1 —

Aufnahme 24x36 mm

Ort +48.39876, +10.00364

Titel (Deutsch) Schiffe auf der Donau II

Anmerkungen

1)Text ist AI generiert - Noch NICHT überprüft und/oder korrigiert
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      An abstract and blurred cityscape at night featuring a body of water reflecting lights, buildings, and trees.
    
    
      Eine abstrakte und verschwommene Stadtlandschaft bei Nacht mit einem Gewässer, das Lichter, Gebäude und Bäume reflektiert.
    
    
      This photograph presents a captivating, impressionistic view of an urban landscape at twilight. The scene is dominated by a body of water, possibly a river or lake, its surface reflecting fragmented light and color. A towering building on the left side of the frame, rendered in a blurry, dreamlike state, suggests a modern architectural presence. The overall aesthetic evokes a sense of motion and transience, capturing the fleeting beauty of a city at dusk.
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